

Elimina ejército sirio a cabecilla terrorista de origen saudí



Damasco, 9 abr (RHC) Una operación aérea de las Fuerzas Armadas sirias liquidó a un grupo de cabecillas del Frente al Nusra, entre ellos a Abdullah Mohaisni, de origen saudí.

Según reportes militares, el ataque fue dirigido con precisión en un área del monte Zauyeh, cercano a la frontera con Turquía, y las fuentes señalaron que Mohaisni era responsable directo del abastecimiento de armas y hombres desde territorio turco.

Mientras, la Confederación General de Sindicatos sirios condenó el secuestro de cerca de trescientos trabajadores de la fábrica de cemento de Al Badiya por terroristas del autodenominado Estado Islámico.

Esa organización sindical solicitó ayuda internacional para lograr la liberación de los obreros y envió cartas a entidades homólogas en diversas partes del mundo.

Las Fuerzas Armadas sirias y grupos de las autodefensas kurdas rechazaron también ataques del Frente al Nusra en la ciudad de Aleppo, capital de la provincia de igual nombre, a unos 360 kilómetros al norte de Damasco.

Fuentes militares señalaron que los combates se produjeron en las áreas de Khan Tuman, Al Yss, Moalleh, Handarat, Dharet Abed Rabo y en el barrio de Sheik Maksoud, donde los terroristas sufrieron

decenas de bajas.

Desde hace 72 horas, elementos del Frente Al Nusra persisten en sus ataques contra zonas del norte de Aleppo, en algunos de cuyos barrios lanzaron incluso proyectiles con gases tóxicos que afectaron a una veintena de pobladores.

De igual forma y, de acuerdo con las informaciones oficiales, causaron la muerte de cerca de 30 personas y heridas a medio centenar al lanzar ataques con morteros contra áreas residenciales de la ciudad, especialmente en Sheik Maksoud.

En los últimos meses, precisaron las fuentes, las Fuerzas Armadas sirias, con la cooperación de la aviación rusa y otros aliados, lograron liberar cerca de 500 localidades en todo el país, la mayoría ubicadas en las provincias de Latakia, Hama y Homs.

Las respuestas a las violaciones del acuerdo de cese el fuego y que suman hasta la fecha más de 360, son efectivas en especial contra los grupos del Frente al Nusra y Estado Islámico, quienes se niegan a respetarlo.

No obstante, la tregua en vigencia desde el pasado 27 de febrero, permitió que al armisticio se sumaran 60 localidades y otras 20 aceptaran iniciar negociaciones como parte del proceso de reconciliación nacional auspiciado por el Gobierno sirio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/89970-elimina-ejercito-sirio-a-cabecilla-terrorista-de-origen-saudi>



Radio Habana Cuba